

## Tagesordnungspunkt 9

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 25. März 2015

#### *Bericht der AG Hafen*

---

#### Protokollnotiz Nr. 0031

**Berichtszeitraum 26.02. - 25.03.2015**

**Aktivitäten der AG-Hafen:**

**Treffen der AG-Hafen am 16.03.2015**

Im Mittelpunkt standen die Gespräche mit Verantwortlichen vom WVS und dem Verschönerungsverein sowie die Diskussion der schriftlichen Stellungnahme von Herrn Dirk Hoga, des verantwortlichen Architekten der geplanten Baumaßnahmen auf dem ehemaligen Gelände der Fa. Dallmann, der persönlich am Treffen nicht teilnehmen konnte.

Im Einzelnen kann folgendes festgehalten werden

1. Die Sorgen einiger Anwohner auf dem Gelände des WVS würde eine Eventbühne gebaut sind nach Darstellung des Vorsitzenden des WVS Herrn Hartung unbegründet. Gebaut wird eine eingeschossige Bootshalle die sich an den bereits bestehenden Gebäudekomplex in Richtung Kleinaustraße anpasst. Das Gebäude wird ein begehbare Flachdach erhalten auf dem in Einzelfällen auch Begegnungen der Sportler stattfinden können.
2. Bezüglich der Parksituation hat der WVS seine Mitglieder angewiesen die Parkplätze innerhalb des Geländes zu nutzen. In Spitzenzeiten werden diese Parkplätze, da keine Schrankenanlage im Eingangsbereich, willkürlich auch von Fremdparkern genutzt. Eine Situation mit der man wahrscheinlich auch in absehbarer Zeit leben muss.
3. Während des Hafenfestes wird nach Auskunft von Fred Stieglitz des Geschäftsführers des Verschönerungsvereins an jeden Morgen im gesamten Bereich des Festes die Abfallbehälter der Schausteller durch eine eigens engagierte Firma geleert. Dies gilt jedoch nicht für die Abfallbehälter der ELW. Es sind zwischen Verschönerungsverein und ELW zwingend Gespräche notwendig um diese unsaubere Schnittstelle zu beseitigen!
4. Die Baumaßnahmen auf dem ehemaligen Gelände der Fa. Dallmann beinhalten, wie aus den übergebenen Unterlagen ersichtlich, den Umbau von Büro und Produktionsflächen in Wohnraum. Insgesamt entstehen 9 Wohnungen. Da die Gebäude zum Teil unter Denkmalschutz stehen verändert sich das äußere Erscheinungsbild nur unwesentlich.

Weitere Punkte wie z. B. Standorte für weitere Blumenkübel und Fahrradständer sowie Markierungen auf den Fahrbahnen wurden von den anwesenden Mitgliedern der AG angesprochen. Ergebnisse sollen jedoch erst festgehalten werden, wenn die AG Mitglieder vollständig anwesend sind.

Ein Punkt soll jedoch bereits vorab geklärt werden. Entgegen mehrfacher Bekundungen ist an der Kelter noch immer kein Abfallbehälter angebracht.

Als Termin für die nächste AG-Sitzung schlage ich Montag den 27. April oder Dienstag den 28. April vor. Dann sollte auch ein neuer Stammtischtermin ins Auge gefasst werden

+

+

Verteiler:

1007 z. d. A.

Egert  
Ortsvorsteher